



Mémorial de l'abolition de l'esclavage

publié le 26/03/2012

Descriptif :

Inauguration à Nantes du Mémorial



Nantes, premier port négrier français au XVIIIe siècle, fonda une partie de sa richesse sur cet odieux trafic, reconnu aujourd'hui comme un crime contre l'humanité.

Après avoir détourné le regard de ce passé jusqu'aux années 1990, Nantes se souvient et affronte son histoire à travers un [Mémorial](#) inauguré ce 25 mars.

Le Mémorial de l'abolition de l'esclavage est un monument important au monde consacré à la traite négrière, à l'esclavage et à son abolition.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.